Résumé du Procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle du 8 mai 2012

Ce document résume le procès-verbal de l'assemblée annuelle de l'Ordre des Ingénieurs du Québec, section de la Régionale de Lanaudière qui s'est tenue au restaurant Toro Steak House du 131 rue Louvain, Repentigny, le 8 mai 2012 à 18h00.

L'ordre du jour de la réunion a été revue et adoptée car il y avait quorum. En fait, 38 participants étaient présents. Le procès-verbal de l'assemblée générale annuelle de l'an dernier a été adopté sans changement.

Par la suite, sont venus présenter à tour de rôle, l'administrateur délégué par l'OIQ, les vice-présidents ainsi que le président. Le souper a suivi l'assemblée et un tirage au sort s'est déroulé à la fin.

Les points saillants de l'année qui s'est terminée sont présentés en rafale.

- La régionale de Lanaudière compte 1 800 membres. Il y a plus de 62 000 inscrits au Québec.
- Un plan d'action est en place pour faire face à la crise de confiance qui touche la profession (plus de personnel au Bureau du syndic, ligne téléphonique 1-877-Éthique, formation et tournée des régionales par la présidente de l'OlQ).
- La relève passe par l'intégration des étrangers qui constituent près de 10% de l'effectif des ingénieurs.
- La formation continue est importante. Le 31 mars 2013, tous les ingénieurs doivent avoir complété 30 heures de formation. Le 1^{er} décembre 2011, Maud Cohen, ing. et Présidente de l'OIQ et Daniel Jolin, CRHA et agent de formation ont couvert ce point à plus de 80 ingénieurs de la région.
- Des ingénieurs ont participé au Salon des métiers et carrières École Secondaire Pierre de Lestage, Berthierville le 19 avril 2012, et au Congrès Carrière 2012 collège Esther-Blondin de St-Jacques, le 26 avril 2012.
- Des visites ont été effectuées à l'ASTROLab du Parc National du Mont-Mégantic (40 personnes), chez Bombardier (40 participants), Stageline Mobile Stage (18 personnes) et le Musée d'Art de Joliette visite privée de la voûte (18 personnes).
- Les activités de réseautage pour les membres comprenaient entre autre le billard (40 personnes et 48 personnes), le golf (68 personnes), le vin et fromage (98 personnes) et le "Kite" (29 personnes).
- Six (6) soupers conférences ont été présentés. Il est à noter que la participation à ces soupers compte pour la formation continue. Les thèmes couvraient l'énergie nucléaire, les assurances professionnelles et personnelles, le génie de la scène, les gaz de schiste et l'énergie éolienne. Plus de 213 personnes ont participé, une augmentation de 35% par rapport à l'an dernier.
- Au total, 15 communiqués courriels ont été transmis à 1800 membres, dont 600 ouvrent systématiquement les messages.
- Le bilan vérifié affichait un léger surplus d'opération d'un peu plus de \$700 pour l'année.
- Un poste de directeur au CA s'est ouvert et a été comblé par une mise en candidature.

Tous les membres de la régionale sont invités à faire connaître leurs besoins ou intérêts aux membres du CA. Leurs noms et coordonnées sont présentées sur le site web http://www.oiq.qc.ca/, "Sections régionales", "Lanaudière", onglet "À propos de la section régionale", "Comité exécutif".

L'ancien site de la régionale de Lanaudière est fermé. L'ancien nom de domaine "lanaudiere.oiq.org" est redirigé au site ci-haut.

Pour plus de détail, se référer au Procès-verbal.

Préparé par Denis Potvin, ing., secrétaire de l'Assemblée





FIERS PARTENAIRES DE

